

JTT. 26.01.19

NOZIERE Agriculture

Installer et renouveler les générations



L'Ardèche a perdu plus de 40 % de ses exploitants depuis 2001.

Mardi 15 janvier, à la « Meunerie du Ventor » à Nozières, en présence de Cécile Muret, secrétaire nationale, la Confédération paysanne de l'Ardèche, organisait une ferme ouverte sur le thème de l'installation transmission agricole.

Devant un auditoire peu friableux (la grange qui accueillait le débat ne bénéficiant pas du chauffage central) mais représentatif des nouveaux installés et des cédants, un débat s'est instauré sur le projet volontariste porté par la confédération pour que les installations agricoles soient un des enjeux prioritaires de ces prochaines années alors que le nombre de paysan(ne)s est en constante diminution et que le tiers des paysan(ne)s ardéchois seront en âge de partir à la retraite dans les dix prochaines années.

L'Ardèche a perdu plus de 40 % de ses exploitants depuis 2001, l'augmentation du nombre des installations est au cœur du projet de la Confédération paysanne, des installations sur de plus petites surfaces, progressives, sur des fermes diversifiées, avec une meilleure répartition des aides au foncier.

Un projet au plus proche du territoire

Améliorer la capacité d'accueil de tous les porteurs de projets, même les plus petits, une meilleure répartition des aides agricoles, comme une retraite permettant de vivre décemment après de longues années de travail, quelques-uns des sujets abordés, des enjeux forts pour les années à venir que la Confédération s'emploiera à défendre à la chambre d'agriculture, portés par ses candidats.